



25. Information zur aktuellen Corona-Krise Stand 04.12.2020, 12:00 Uhr

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

nachdem die Gastronomiebetriebe erneut seit dem 02. November geschlossen sind und sich an diesem Zustand bis mindestens 10. Januar 2021 voraussichtlich nichts ändern wird, war es uns ein Anliegen, sowohl die Bürgerinnen und Bürger als auch die Gastronomie zu unterstützen.

Wir sind sehr stolz darauf, dass wir es seitens der Gemeinde geschafft haben, einen Lieferdienst für die Großgemeinde auf die Beine zu stellen.

Nach konstruktiven Gesprächen mit den ortsansässigen Gastronomen können wir Ihnen ab sofort nachfolgenden Service anbieten:

Die Kunden bestellen, wie gewohnt, bei den Restaurants und geben an, dass sie den Lieferdienst der Gemeinde in Anspruch nehmen möchten. Diese kontaktieren daraufhin die Ansprechpartner des Gemeindebusses, die die Bestellungen dann entsprechend ausliefern. Aktuell bieten das Hotel/Restaurant „Zur Krone“, die Pizzeria „La Minze“ und das Gasthaus „Zum Westerwald“ in Niedershausen diesen Service mit an. Falls weitere Restaurants sich ebenfalls anschließen sollten, werden wir erneut darüber informieren.

Bitte beachten Sie, dass wir dieses Angebot zu den üblichen Öffnungs- bzw. Abholzeiten der Gastronomen anbieten und die Lieferungen innerhalb der Großgemeinde ausgefahren werden können. Ein entsprechender Vorlauf sollte selbstverständlich berücksichtigt werden.

Für weitere Fragen kontaktieren Sie gerne die beteiligten Gastronomiebetriebe.

Bleiben Sie gesund!

Herzlichen Dank.

Ihr

Dr. Frank Schmidt
Bürgermeister